
第２号様式（第６－１）

会議開催結果

１ 会議の名称 令和２年度第１回富津市消防委員会 

２ 開催日時 
令和２年７月 22 日 

16 時 00 分～16 時 22 分 

３ 開催場所 富津市消防防災センター会議室１・２ 

４ 審議等事項 
議題 

委員長、副委員長の互選について 

５ 出席者名 

(市議会議員)山田重雄、佐久間勇、三富敏史 

(学識経験者)神子義春、髙橋勉、三富薫 

(消防関係者)石井輝之、澤田正弘、濵﨑正 

岩﨑消防長、角田消防総務課長、宇山予防課長

牧野消防署長、松本消防分署長、庄司消防総務

課長補佐、篠原予防課長補佐、加藤主査（書記）

６ 公開又は非公開の別 （公開） ・ 一部非公開 ・ 非公開 

７ 非公開の理由  

８ 傍聴人数       ０人(定員５人) 

９ 所管課 
消防本部 消防総務課 総務係 

電話 0439（88）6402     

10  会議録 別紙のとおり 
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消防委員会会議録 

発言者 発言内容 

 ＜開会＞ 

庄司課長補佐 定刻となりましたので、消防委員会を始めさせていただきま

す。 

司会進行をいたします消防総務課の庄司です。よろしくお願

いいたします。 

本日は委員の皆様におかれましては、何かとお忙しいところ

御出席をいただき誠にありがとうございます。 

初めに資料の確認をさせていただきます。 

〈資料確認〉 

それでは、只今から令和２年度、第１回富津市消防委員会を

開会いたします。 

議会選出の委員の皆様は、令和２年５月 15 日から２年間、

市長から委員を委嘱されました。 

再任の方もいらっしゃいますが、今年度、初めての委員会と

なりますので改めまして委員の皆様を御紹介させていただきま

す。 

初めに議会選出の委員でございますが、山田委員でございま

す、佐久間委員でございます、三富敏史委員でございます。 

次に学識経験者の委員でございますが、神子委員でございま

す、髙橋委員でございます、三富 薫委員でございます。 

次に消防関係者の委員でございますが、団長の石井委員でご

ざいます、副団長の澤田委員でございます、副団長の濵﨑委員

でございます。 

次は職員の紹介ですが、職員につきましては自己紹介とさせ

ていただきます。 
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〈岩﨑消防長以下、出席職員の自己紹介〉 

議事に先立ちまして、消防長から挨拶を申し上げます。 

岩﨑消防長 消防委員会開催にあたり一言挨拶を申しあげます。 

委員の皆さまには、新型コロナウイルス感染拡大に対する注

意喚起が叫ばれる中、消防委員会に御出席をいただきまして誠

にありがとうございます。 

また、平素から消防行政の円滑な推進ため、格別なる御支援、

御協力をいただいておりますことに、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年の富津市をはじめとする千葉県に甚大な被害をも

たらした台風 15 号の強風や今年の豪雨と長雨など、全国各地

で、数十年に一度といわれるような災害が多発し、多くの尊い

人命と貴重な財産が失われております。 

温暖化の影響もあるとは存じますが近年の災害が複雑多様

化・大規模化していることに加え、救助活動にも新型コロナウ

イルス感染症を踏まえた対応を求められるなど、消防行政に寄

せられる期待は、ますます大きくなっております。 

市民の安全・安心を確保していくため、消防団及び関係機関

と連携を図りながら、災害対応力の強化をこれまで以上に取り

組んでまいりますので、今後とも消防行政の強化・発展に向け

て、更なる御支援・御助言をいただけますようお願い申し上げ

ますとともに、委員皆様の御健勝と御活躍を祈念いたしまして

整いませんが、挨拶とさせていただきます。 

本日は、宜しくお願いいたします。 

庄司課長補佐 それでは、次第により進めてまいりますが、本日の委員会の

会議につきましては、富津市消防委員会条例第６条第２項の規

定により委員定数の半数以上が出席されておりますので、会議

が成立することを御報告いたします。 

また、本委員会は富津市情報公開条例第 23 条第４項の規定

により会議録の作成が義務付けられておりますことから、会議

録署名人を指名させていただきたいと存じます。慣例で名簿順
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に２名を指名することとしておりますので今回は石井委員、三

富 薫委員にお願いしたいと存じます。よろしくお願いいたし

ます。 

次に、議題「委員長、副委員長の互選について」に入るわけ

ですが、先ほど申し上げましたとおり、議員選出の委員が新た

に選出されたことにより委員長が空席となっておりますので委

員長が決まりますまで、昨年度の副委員長である神子委員に臨

時議長をお願いし進めてまいりたいと存じますがよろしいでし

ょうか。 

〈異議なし〉の声あり 

それでは、委員長の互選につきまして神子委員よろしくお願

いいたします。 

神子委員 それでは事務局から指名がありましたので臨時議長を務めさ

せていただきます。円滑な議事進行ができますよう御協力をお

願いいたします。 

これより議事に入ります。議題「委員長、副委員長の互選に

ついて」事務局から選任方法について説明を求めます。 

庄司課長補佐 委員長、副委員長の互選について御説明いたします。 

富津市消防委員会条例第５条第１項では委員長、副委員長は

「委員の互選により定める。」と規定されております。 

消防委員の任期は２年でありますが、議会選出委員と学識経

験者及び消防関係者選出委員の委嘱の時期が１年異なり、議会

選出委員３名は今年度の委嘱、学識経験者及び消防関係者選出

委員６名は昨年度の委嘱となり、委員が毎年任期満了となるこ

とから年度初回の委員会にて委員長、副委員長を選任しており

ます。 

なお、互選方法に特別決まりはございません。 

事務局からは以上です。 
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神子委員 事務局の説明がありましたが、互選方法に決まりはないとの

ことなので、立候補又は推薦をしていただき、候補者が複数の

場合は、投票にて決定してはいかがでしょうか。 

〈異議なし〉の声あり 

それでは、委員長に立候補又は推薦はありますか。 

石井委員 委員長に山田委員を推薦します。 

神子委員 石井委員から山田委員を推薦という声がありました。推薦さ

れた山田委員は委員長の推薦を受けますか。 

山田委員 お受けします。 

神子委員 山田委員から推薦の受諾を確認しました。 

他にいなければ消防委員長は山田委員にお願いしたいと思い

ますが、いかがでしょうか。 

〈異議なし〉の声あり 

異議なしということなので山田委員を委員長として決定しま

す。山田委員には委員長就任の挨拶をお願いします。 

山田委員 皆様の御推薦をいただき委員長に就かせていただくことにな

りました山田でございます。 

私も消防委員として２年の間、多少なりとも勉強させていた

だいた訳ではありますが、富津市の消防行政は様々な問題を抱

えております。私は、この問題の一つ一つと真摯に向き合い、

改革していかなければならないと考えます。消防団員の減少、

救急件数の増加への対策や天羽分署の建て替えも検討しなけれ

ばならないのではないでしょうか。また、先日第７分団第１部

新詰所が建設された旧天羽行政センター跡地を天羽地区消防団
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の訓練場とするための舗装工事も早急に実施する必要があると

思われます。消防委員会委員の皆様のお知恵を拝借しながら進

めていきたいと思います。 

神子委員 委員長が決まりましたので、議長の職を解かせていただきま

す。御協力ありがとうございました。 

庄司課長補佐 ありがとうございました。それでは、山田委員長は議長席へ

お移りいただき議事進行をお願いいたします。 

山田委員長 それでは、議事を再開いたします。 

副委員長の互選を行いたいと思います。 

委員長と同様に、副委員長についても立候補又は推薦をして

いただき、候補者が複数の場合は、投票にて決定してはいかが

でしょうか。 

〈異議なし〉の声あり 

それでは、副委員長に立候補又は推薦はありますか。 

石井委員 副委員長には引き続き神子委員を推薦します。 

山田委員長 ただいま神子委員を副委員長にという声がありました。 

推薦された神子委員は副委員長の推薦を受けますか。 

神子委員 お受けします。 

山田委員長 神子委員から推薦の受諾を確認しました。 

他にいなければ消防副委員長は神子委員にお願いしたいと思

いますが、いかがでしょうか。 

〈異議なし〉の声あり 
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異議なしということなので神子委員を副委員長として決定し

ます。神子委員には副委員長就任の挨拶をお願いします。 

神子委員 皆様からの御推薦をいただき副委員長に就かせていただくこ

とになりました。 

これから、皆様の御協力を戴きながら山田委員長と共に市民

の安全・安心ため、より一層頑張っていく所存でございます。

簡単ではございますが、挨拶とさせていただきます。 

山田委員長 よろしくお願いします、 

以上で議事を終了します。 

次のその他に移りたいと思いますが、事務局は何かあります

か。 

庄司課長補佐 ありません。 

山田委員長 他に無いようでしたら会議を終わりにいたします。 

委員の皆様には、円滑な議事進行に御協力いただきありがと

うございました。 

進行を事務局にお返します。 

庄司課長補佐 ありがとうございました。 

以上をもちまして消防委員会を閉会いたします。 

＜閉会＞ 


